

## Jahresabschlussausflug des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. nach Darmstadt, 19.01.2013

---

Am Samstag, dem 19.01.2013 fand wieder der jährliche Jahresabschlussausflug des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. statt.

Was im Jahr 1991 als Weihnachtfeier begonnen hatte, wurde über die Jahre zu einem Ausflug im Januar, der als Dankeschön für unsere Mitglieder, Schauspieler und Helfer vom Vorstand organisiert wird.



In diesem Jahr ging es nach Darmstadt. Vom Bahnhof in Wörrstadt starten die 15 Teilnehmer und Teilnehmerinnen mit dem Zug Richtung Mainz, wo die Gruppe einmal umstieg. In Darmstadt angekommen ging es erst in den Darmstädter Ratskeller, wo sich alle mit einem Eintopf für die



anschließende Stadtführung stärkten. Gemeinsam mit einer Stadtführerin wurden dann der Marktplatz und der Luisenplatz mit dem Ludwigsmonument, der Weiße Turm, das Residenzschloss, sowie das Staatstheater und das Darmstadttium (Kongresszentrum) erkundet. Die kuppelüberdachte Ludwigskirche beeindruckte vor allem von innen, sie ist mit der Kuppel, dem Oberlicht als einzige Lichtquelle und der umlaufenden Säulenreihe dem Pantheon in Rom nachempfunden.

Nach der Stadtführung wärmten sich alle noch einmal bei Kaffee und Kuchen im Cafe Bormuth, bevor es mit dem Zug wieder zurück nach Wörrstadt ging. Dort kehrten alle im Weingewölbe Böhm ein, um den Tag gemütlich ausklingen zu lassen.

Wir bedanken uns herzlich bei unserer Vorstandsvorsitzenden Gabi Kiene, die den Ausflug für uns organisiert hat.

